
Неопределенный         
артикль
  Неопределенный артикль ставится перед 
существительными, которые можно сосчитать. 
Неопределенный артикль произошел от числительного one 
(один), его можно заменить словами “какой-то”, “некий”.

  Для существительных, начинающихся с согласной, 
неопределенный артикль имеет форму а:

 a cat – (некая, не известная нам) кошка
 a dog – (некая, не известная нам) собака



Неопределенный артикль для существительных, 
начинающихся с гласной, имеет форму an:

an apple – (некое, не известное нам) яблоко
an orange – (некий, не известный нам) апельсин

Во множественном числе неопределенного артикля нет:

an apple – apples    (яблоко – яблоки)

an orange – oranges   (апельсин – апельсины)



Определенный артикль
  Определенный артикль имеет форму the. Он 
показывает, что предмет разговора хорошо известен. 
Произошел определенный артикль от слова “этот”. 

the plane – (этот, известный нам) самолет 

the ball – (этот, известный нам) мяч

  Форму the определенный артикль имеет как в                      
единственном, так и во множественном числе:

the plane – the planes

the ball – the balls



Отсутствие артикля
 В некоторых случаях артикль перед существительными 
не ставится:

1) Перед именами собственными:

John is a schoolboy.

2) Перед названиями городов и стран:

London is a capital of Great Britain.

3) Перед названиями дней недели:

Monday is the first day of the week.

4) Перед названиями месяцев:

January is the first day of the year.


